



Anlässlich der Bundestagung der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs wurde "unsere" Isabel zur Leiterin des Bundesjugendrats (eines der höchsten Verbandsgremien der PPÖ) gewählt. Wir gratulieren herzlich und wünschen Isabel viel Erfolg für diese herausfordernde Aufgabe! Im Bild ist Isabel mit dem neuen Leiter des Bundesjugendrats (Martin Danler aus Tirol) zu sehen.

Bei derselben Tagung wurden außerdem unsere langjährige Landesleiterin und jetzige Vizepräsidentin **Gitti Krepl** (Gruppe Dornbirn) zur neuen Bundesleiterin und **Tina Büsel** (Gruppe Altsch) zur neuen Bundesbeauftragten für Internationales gewählt. Auch diesen Beiden gratulieren wir herzlich!

Mit Isabel entsendet unsere Gruppe übrigens bereits eine zweite Vertretung in den Bundesleitungsrat, dem ja Tobias Bischofberger schon seit einigen Jahren als Bundesbeauftragter für Wölflinge angehört. Mehr Infos und Bilder der Bundestagung auf [der Website der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs](#)